

Fecha: 09-10-2024
Medio: El Labrador
Supl. : El Labrador
Tipo: Noticia general
Título: **MEDITORIAL- ¡Horror!**

Pág. : 2
Cm2: 105,9
VPE: \$ 158.881

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

■ EDITORIAL - ¡ Horror !

Irán atacó ayer de manera indiscriminada a Israel, luego que se confirmara de parte de la Guardia Revolucionaria iraní, el lanzamiento de misiles contra el mencionado Israel, como respuesta a los asesinatos de líderes de Hamás y de Hezbollah, además de un general iraní. El hecho ha causado conmoción mundial y diversos líderes llaman a poner fin a las escaramuzas que tiene el pueblo israelí con el alma en un hilo y si no hay gran cantidad de muertos, es porque el país atacado tiene una sólida defensa para estos ataques con misiles. El gobierno de Estados Unidos, a través del portavoz de la Casa Blanca informó que el presidente norteamericano dio instrucciones a las Fuerzas Armadas de EE.UU. para que

ayuden en la defensa de Israel ante los frentes iraníes y derriben los misiles que están impactando dicho territorio. El presidente de Chile también se ha sumado a la condena y ha manifestado su más enérgica condena por la grave escalada del conflicto en el Medio Oriente y por el ataque indiscriminado con misiles de Irán contra Israel, sosteniendo que esta acción militar transgrede los principios y propósitos de la carta de las Naciones Unidas, como la soberanía e integridad territorial del Estado de Israel. La Cancillería comunicó que nuestro país rechaza el uso de la fuerza por cualquier actor y reiteró su llamado a un urgente cese al fuego, al respeto del derecho internacional y del derecho internacional

humanitario. Chile insta a las partes en conflicto y a los actores con capacidad de influencia en la región, a tomar medidas efectivas y concretas que permitan cesar las hostilidades en Medio Oriente y, particularmente en Gaza, El Líbano e Israel. Igualmente, el secretario general de Naciones Unidas, llamó a desescalar el conflicto y hallar pronto caminos de solución, comenzando con un alto absoluto al fuego. El peligro de que esta acción escale, es que podría involucrar a otras naciones de la zona, transformando el episodio en una cuestión mayor que podría complicar a toda la región. Israel acusa a Irán de haber lanzado un ataque sin precedentes en respuesta de un ataque que estos habrían

hecho a la embajada de Irán en Siria. En su respuesta, Irán lanzó a Israel en el día de ayer, 170 drones, más de 30 misiles de crucero y más de 120 misiles balísticos. Varios chilenos fueron entrevistados por radios nacionales, los que manifestaron que el ataque fue brutal y que había mucho miedo en la gente, pese a la sólida defensa que tiene Israel, la que llamó tempranamente a guarecerse en los lugares dispuestos para evitar mayores desgracias. Con todo, el poderoso gobierno norteamericano sigue la crisis de cerca y pese al apoyo indirecto que le da a sus aliados, por el momento no piensa ingresar de lleno al conflicto.